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Protokoll zum 06. ordentlichen Plenum 
des Allgemeinen Studierendenausschusses 

der Legislatur 2017 

Datum  Beginn  Ende  Ort 

16.05.2017  18:10 Uhr  19:23 Uhr  Raum ME.04.19 

Redeleitung  Protokollführung 

Politycki, Bastian  Schürmann, Niclas 

Anwesenheit 

Vorsitzende Bastian Politycki, Niclas Schürmann 

Referierende Kai Radant, Cornelis Lehmann, Philip Scheffler, Sven Bischoff, Ronja Löhr 

Beauftragte Daniel Fachinger 

Autonome Referate Ronja Löhr, Daniel Fachinger 

Gäste Tore Kreukel 

 

TOP 1: Begrüßung und Regularia 

Der Vorsitzende Bastian Politycki eröffnet die Sitzung um 18:10 Uhr. 

Bastian Politycki wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt. Niclas Schürmann wird als 
Protokollant vorgeschlagen und bestätigt. 

Bastian Politycki stellt fest, dass durch Niclas Schürmann form- und fristgerecht eingeladen 
wurde und dass Beschlussfähigkeit besteht. 

Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen und einstimmig angenommen: 

TOP 1: Begrüßung und Regularia 
TOP 2: Berichte und Projekte 
TOP 3: Anträge 
TOP 4: Termine und Sonstiges 

TOP 2: Berichte und Projekte 

Niclas Schürmann berichtet aus seiner Arbeit beim Vorsitz. Er beschäftigt sich gegenwärtig 
hauptsächlich mit den Ausschreibungen für die elektrische Schließanlage und einen neuen 
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Wartungsvertrag. Außerdem arbeitet er in den letzten Tagen einige Rückstände der vergangenen 
Legislatur auf. 

Cornelis Lehmann berichtet aus dem Referat für Hochschulpolitik und Hochschule. Es wurde im 
Nachgang der Übergabe von Markus Wessels an ihn vergessen, ein Hotelzimmer für Daniel 
Hegedüs zu buchen, dies wurde am Dienstag, dem 16.05.2017. In Zusammenarbeit mit dem 
Referat für Presse und Öffentlichkeit wurden die Blanko-Plakate bedruckt. 

Daniel Fachinger berichtet aus dem Queer-Referat, dass am Donnerstag, dem 17.05.2017, ein 
Stand zur Information über ihre Arbeit organisiert wird. 

Daniel Fachinger berichtet weiterhin vom geplanten Kongress utopiaUNI. Die Agenda wurde 
abgeschlossen und die Verträge mit den Referierenden wurden geschlossen. 

Sven Bischoff berichtet aus dem Referat für Presse und Öffentlichkeit. Wie oben berichtet, gab 
es Probleme beim Bedrucken der neuen Blanko-Plakate, da unser Kopierer diese nicht korrekt 
einziehen kann, weshalb stattdessen die Kopierer von O-Con mit privaten Kopierkarten genutzt 
werden. Für die weiteren, geplanten Veranstaltungen wird ein gemeinsames Plakat vorbereitet. 
Weiterhin ist er auf der Suche nach neuen Beauftragten. 

Philip Scheffler berichtet vom Uni-Day. Die Anmeldefrist wurde abgeschlossen und es sind 15 
studentische Initiativen angemeldet. Die neue Frist für die Einsendung für Logos musste auf diesen 
Freitag, den 19.05.2017 festgelegt werden. Diskussion über die Zulassung von Verbindungen, was 
im Hinblick auf die positiven Erfahrungen mit den Wuppertaler Verbindungen ohne Gegenrede 
bestätigt wird. Philip Scheffler hat auch an einigen Terminen der gerade stattfindenden 
Exkursionswochen teilgenommen und die Rückmeldungen sind soweit durchweg positiv. Auch für 
die geplante Jobmesse gab es weitere positive Rückmeldungen von Unternehmen. Er bittet auch 
darum, dass das Referat für Kultur den AStA-Stand vorbereitet. 

Kai Radant berichtet vom geplanten 2. Nachtragshaushalt. Er möchte die Rücklagen an die 
gesetzlichen Vorgaben angleichen, darüberhinausgehende Beträge sollen an den Sozialfonds 
gehen. Er schlägt vor, die Möglichkeiten der Unterstützung durch die Sozialordnung auf unserer 
Website stärker hervorzustellen; RL argumentiert dafür, Sven Bischoff will es mit ihr gemeinsam 
durchsprechen. Die Einnahmen haben sich durch höhere Studierendenzahlen erhöht, aber auch 
die Ausgaben sind gestiegen, sodass die studentische Förderung reduziert werden muss. Philip 
Scheffler fragt, inwiefern studentische Initiativen für den Uni-Day gefördert werden; Daniel 
Fachinger argumentiert dafür, Niclas Schürmann möchte eine Obergrenze festlegen. 

Kai Radant berichtet weiterhin aus dem Bibliotheksausschuss. Fraglich ist der mögliche Beginn 
der Anschaffung von Büchern und die zur Verfügung stehenden Finanzmittel. 

Bastian Politycki berichtet, dass ab dem 06.06. bis zum 06.07.2017 der Haupteingang zur AStA-
Ebene geschlossen werden soll, um die Umbauarbeiten an der Terrasse zu beenden. Es laufen 
derzeit noch Gespräche mit dem BLB. 

TOP 3: Anträge 

Bastian Politycki berichtet von einer Anfrage zweier Studierender, die gerne Unterstützung für 
eine Reise nach Finnland für ihr Studium hätten. Da wir laut unseren Unterstützungsrichtlinien nur 
den AStA-Beitrag pro Person fördern, lohnt sich dies bei zwei Personen unserer Einschätzung nach 
nicht. 

Folgende Anträge wurden im Plenum zur Abstimmung vorgelegt: 
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Antrag 1: Plakate Uni Day 2017 

Antragsnummer: 2017 / II / 069 / A 

Antragsstellende: Scheffler, Philip 

Antragstext: 100 Plakate A1 

Antragshöhe: € 150,00 inkl. USt 

Der Antrag wurde angenommen mit 7 Zustimmungen, 0 Gegenstimmen und 1 Enthaltungen. 

 

Antrag 2: Facebookwerbung Uniday 

Antragsnummer: 2017 / II / 070 / A 

Antragsstellende: Scheffler, Philip 

Antragstext: Zur Bewerbung der Facebookveranstaltung. 

Antragshöhe: € 25,00 inkl. USt 

Der Antrag wurde angenommen mit 8 Zustimmungen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen. 

 

Antrag 3: Protokollrekonstruktion der vergangenen Legislatur 

Antragsnummer: 2017 / II / 065 / C 

Antragsstellende: Schürmann, Niclas 

Antragstext: Das Referat für Presse und Öffentlichkeit soll versuchen, die noch fehlenden 
Protokolle von AStA-Plenen der vergangenen Legislatur ausfindig zu machen 
oder zu rekonstruieren. 
Es soll Kontakt mit den Protokollführer*innen der entsprechenden Plenen 
aufgenommen werden. 
Sollten diese kein vollständiges Protokoll einreichen können, so soll nach einer 
Frist von einem Monat ein 
Ersatzdokument veröffentlicht werden, welches zumindest folgende 
Informationen enthält: 
- Ort und Datum der Sitzung 
- Eigentliche Protokollführung 
- Beschlüsse, welche den Haushalt der Studierendenschaft betreffen. 
(Zusammen mit dem Referat für Finanzen) 

Anmerkungen: In der vergangenen Legislatur gab es viele Plenen, für welche keine 
Protokolle auffindbar sind. Und auch Antragsformulare sind häufig nicht 
zentral gesammelt worden. Für die Transparenz gegenüber der 
Öffentlichkeit ist es unerlässlich, dass alle relevanten Informationen oder 
dochzumindest die Beschlüsse transparent einsehbar sind. 

Der Antrag wurde angenommen mit 8 Zustimmungen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen. 

Niclas Schürmann begründet den Antrag. Diskussion über die zu veröffentlichenden 
Informationen. Diskussion über die Möglichkeit der Einholung der eigentlichen Protokolle. 
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Antrag 4: Unterstützung von Fahrtkosten 

Antragsnummer: 2017 / II / 066 / A 

Antragsstellende: Schürmann, Niclas 

Antragstext: Für die Veranstaltung "Sozialismus für Dummies: Marxismus, Religion und 
Islam - Mehr als Opium?" am 01.06.2017 sollen die Fahrtkosten des 
Referenten Dr. Manfred Sing - voraussichtlich 38,00€ brutto - übernommen 
werden. 

Anmerkungen: Der Antragsteller tritt hier in seiner Funktion als Sprecher der Juso-
Hochschulgruppe Wuppertal und nicht als Vorsitzender des AStA auf. 

Antragshöhe: € 50,00 inkl. USt 

Der Antrag wurde abgelehnt mit 2 Zustimmungen, 5 Gegenstimmen und 1 Enthaltungen. 

Niclas Schürmann argumentiert selbst gegen die Finanzierung von Veranstaltungen politischer 
Hochschulgruppen durch den AStA, soweit die Veranstaltungen auch im anderen Fall zu Stande 
kommen würden, Philip Scheffler stimmt zu. Cornelis Lehmann argumentiert dagegen, da es keine 
Wahlkampfveranstaltung ist.  

 

Antrag 5: Plakate Veranstaltungsübersicht SoSe 2017 

Antragsnummer: 2017 / II / 067 / A 

Antragsstellende: Bischoff, Sven 

Antragstext: Siehe Titel 

Antragshöhe: € 150,00 inkl. USt 

Der Antrag wurde angenommen mit 8 Zustimmungen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen. 

 

Antrag 6: Antrag auf Anschaffung zweier Tower-Ventilatoren 

Antragsnummer: 2017 / II / 068 / A 

Antragsstellende: Fachinger, Daniel 

Antragstext: Für den Poetry Slam am 17. Mai 2017 möge das AStA-Plenum des StuPa der 
BU Wuppertal beschließen, zwei weitere Ventilatoren vom Typ des Ventilators, 
den wir bereits besitzen (Tower-Ventilator). 

Antragshöhe: € 200,00 inkl. USt 

Der Antrag wurde abgelehnt mit 1 Zustimmungen, 5 Gegenstimmen und 2 Enthaltungen. 

Daniel Fachinger begründet den Antrag mit der Luft auf der AStA-Ebene für den kommenden 
Poetry-Slam am morgigen Mittwoch, dem 16.05.2017. Bastian Politycki argumentiert, dass er 
gegen die Anschaffung ist, Kai Radant schließt sich ihm an. 
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TOP 4: Termine und Sonstiges 

Bastian Politycki fragt nach dem Zustandekommen des inoffiziellen Satzungsausschusses. 
Treffen haben laut Cornelis Lehmann bislang leider nicht stattgefunden. 

Sven Bischoff bittet darum, dass alle AStA-Mitglieder bei den Facebook-Veranstaltungen auf 
„Angenommen“ klicken und ihre Freunde einladen. Außerdem weist er darauf hin, dass die 
einzelnen Referate bitte für die Bewerbung ihrer Ideen einbringen sollen. 

Niclas Schürmann stellt die Ergebnisse der Doodle-Umfrage zu möglichen Terminen und 
Ausweichterminen für das AStA-Plenum vor. Er schlägt weiterhin den Mittwoch um 18:00 Uhr als 
festen Sitzungstermin und Dienstag um 18:00 Uhr als festen Ausweichtermin festzusetzen, es 
erfolgt keine Gegenrede. 

David Bartholomäus berichtet von einem Seminar zur Hochschulpolitik unter der Thematik 
Nachhaltigkeit. 

Am 17.05.2017 um 10:00 Uhr: Gewerkschaftstag 

Am 17.05.2017 um 18:30 Uhr: Poetry Slam 

 

Das nächste Plenum findet am 24.05.2017 um 18:00 Uhr in Raum ME.04.19 „AStA-
Großraumbüro“ statt. Professor Krautz – ein Professor für Kunstpädagogik der Bergischen 
Universität – möchte an diesem Termin ein Volksbegehren zur Wiedereinführung des G9-Systems 
vorstellen; Sven Bischoff und Philip Scheffler plädieren für einen eigenen Termin, Daniel Fachinger 
und Cornelis Lehmann argumentieren für die Integration der Vorstellung in das Plenum. Daniel 
Fachinger bittet um ein Stimmungsbild über eine Integration ins normale Plenum, das mit 4 
Zustimmungen, 1 Gegenstimme und 2 Enthaltungen positiv ausfällt. Sven Bischoff bittet um ein 
Stimmungsbild über einen späten Punkt auf der Tagesordnung, das mit 2 Zustimmungen, 3 
Gegenstimmen und 3 Enthaltungen negativ ausfällt. 

Bastian Politycki schließt das Plenum um 19:23 Uhr. 

 

   

(Redeleitung)  (Protokollführung) 
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